
先輩に聞いてみた！ 足助高校ってどんな学校？ 

○ 令和６年度教員実習生 安藤 桜さん（本校卒業生、足助中出身） 

Ｑ 足助高校の良いところは？ 

Ａ ①先生方が親身になって接してくれるところ。 

②進学から就職までさまざまな進路を実現できるところ。 

高校生活を通して、自分の好きなこと・やりたいことを見つけ出し 

一人ひとりにあった進路を実現することができます。 

 

Ｑ 足助高校の先生は？ 

Ａ ①小規模校のため、先生と生徒の距離間が近く、親しみやすい。 

高校在学中、進路で悩んだことがありました。しかし、先生方が親身になって相談

に乗ってくださり、解決することができました。 

  ②とても親切。 

普段の学習でわからないところがあると、私が理解するまで教えていただき、とて

も親切にしていただいたことを覚えています。 

 

Ｑ 足助高校での学校生活は？ 

Ａ 小規模な学校ですが、友達や先生方とともに充実した高校生活を送ることができます。 

 

○ 国立大学に進学したＡさん 

Ｑ 大学進学のための準備は？ 

Ａ ①推薦入試の準備を高校２年生の冬から始めました。 

  ②２種類のレポートがあった。書き方の知識がまったくなかったが、先生に丁寧に指

導していただいた。 

  ③外部との関わりから課題の発見とその解決についてまとめる「高校の学び」という

レポートがあった。足助高校の探究活動がとても役に立った。 

  ④日々の授業を大切にし、ボランティア活動にも参加した。少人数授業は自分に合っ

ていたし、足助高校はボランティア活動も盛んです。 

 

○ 公務員（愛知県警察）として活躍するＢさん 

Ｑ 公務員試験のための準備は？ 

Ａ ①筆記試験対策。高校の先生から公務員受験用の問題集を紹介してもらい、それを何

度も解きました。 

  ②体力試験対策。運動部（剣道）で頑張りました。自宅では腕立て伏せを毎日行いま

した。 

  ③面接試験対策。高校の先生に何度も厳しい面接練習をしていただいたので、当日は

安心して受験できました。 


